

# ADVENTSKRANZAKTION

## 300,00 € FÜR DAS SOS-KINDERDORF

KSOe NEWS

Dez. 2005

Auch in diesem Jahr fand wieder eine Adventskranz-Aktion statt, zu der die Klasse 11/2 interessierte Lehrer und Schüler herzlich eingeladen hatte. Bei einer Tasse Punsch, Gebäck und Weihnachtsmusik verwandelten sich am Freitag, den 25.11., der Raum 122 und beinahe die gesamte Aula für einige Stunden in ein regelrechtes Bastelstudio. Es wurden über 30 Adventskränze gebunden, die dieses Jahr nicht nur in der Schule zum Schmücken der einzelnen Klassenzimmer verkauft wurden, sondern erstmals auch auf dem Öhringer Weihnachtsmarkt angeboten wurden. Der Erlös aus dem Verkauf der Kränze wurde dieses Jahr auf Wunsch der Klasse dem SOS-Kinderdorf in Waldenburg gespendet. Neben den 304,01 € für das Kinderdorf konnten noch weitere 27.- €, die nachträglich gespendet wurden, an die Behindertenhilfe des Albert-Schweitzer-Familienwerk in Sachsen-Anhalt überwiesen werden.

Auch wenn die Adventskränze dieses Jahr wirklich sehr schnell ihre Nadeln verloren („Liegt das daran, dass wir keine genmanipulierten Anti-Aging-Zweige verwendet haben?“), so war die Aktion doch auf jeden Fall ein finanzieller Erfolg, über den sich etliche Kinder und Jugendliche freuen werden. Und den Kerzen, die in unseren Klassenzimmern brannten und eine vorweihnachtliche Stimmung verbreiteten, war der abgenadelte Unterbau sicherlich ebenfalls zweitrangig.

Herzlichen Dank nochmals an alle, die gespendet und Kränze gebunden haben!

„Advent ist die Zeit der Stille. Wenn die Abende länger werden, dann sollten wir sie nicht mit Geschäftigkeit füllen. Nimm das an, was dir die Jahreszeit schenkt: Zeit zum Nachdenken, Zeit zum Warten, Zeit zum Wachen. Die Stille will uns nach innen lenken, zum Grund unseres Herzens. Nur in unserem schweigenden Herzen kann Gott geboren werden.“

*Anselm Grün*



Schüler beim Kranzbinden

### Inhalt dieser Ausgabe

- Adventskranzaktion an der KSOe
- Schüler und Lehrer spenden 300,00 € für das SOS-Kinderdorf